

## Adventsfenster 2020 am HPSZ Balsthal

«Oha, mein Adventsfenster zu bewundern, ist besonders schön, wenn es dunkel ist», sprach der Neubau freudig und fügte an: «Jetzt stehe ich im Mittelpunkt. An meiner Einweihung, die wegen Corona mehr oder weniger ins Wasser gefallen war, kam ich eindeutig zu kurz!»

Schon vor Monaten stand fest, das diesjährige Adventsfenster soll den Neubau schmücken. Diesmal sollten es keine Sterne oder Naturmaterial sein, wie in den vergangenen Jahren...

Schnell war für das Team SVK klar, es sollten die weihnächtlichen Motive Tanne, Herzen und Glocke, ausgeschnitten auf schwarzem A3-Papier sein, die das Fenster schmücken. Für den «leuchtenden Hintergrund wurde Transparentpapier in den Farben gelb, weiss und grün gewählt. Die Erwachsenen schnitten die Motive aus dem Papier, die Schüler trugen mittels Motivrollern Farbe auf das Transparentpapier auf. Nun wurde das verzierte Transparentpapier auf das schwarze Papier aufgeklebt und an der Fensterscheibe mit Sprühkleber angebracht. Nicht alle Motive wollten auf Anhieb kleben und so musste mit dem guten, alten doppelseitigen Klebeband nachgeholfen werden.

«Das habe ich verdient», sprach stolz der Neubau zufrieden, «es ist ja auch meine erste Weihnacht!»



Fenster von Aussen



Fenster von Innen